

PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	<i>lundi et vendredi 14h30-16h00</i>
Mégève	04 50 21 22 11	<i>mercredi et jeudi de 9h à 11h30</i>
St Gervais	07 48 10 97 19	<i>lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30</i>
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	<i>lundi, vendredi 14h30-16h30 mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h</i>

Messes en semaine :

Mardi 27 janvier	18h00	Mégève
Mercredi 28 janvier	9h00	Combloux
	18h00	St Gervais (Fleur des Neiges)
Jeudi 29 janvier	18h00	Mégève, suivie de l'adoration
Vendredi 30 janvier	18h00	St Nicolas de Véroce

Messes du week-end :

Samedi 31 janvier	18h30	Praz sur Arly
	18h30	St Nicolas la Chapelle
Dimanche 1^{er} février	10h00	Combloux
	10h30	Les Contamines
	10h30	Crest-Voland

CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Mégève - à l'Eglise
Mercredi	17h00	St Gervais - à l'Eglise
Dimanche	19h00	La Giettaz - à l'Eglise

PELERINAGE DIOCESAIN A LOURDES

Le pèlerinage diocésain à Lourdes se déroule du mardi 7 au dimanche 12 avril, **il est temps de s'inscrire !**

Informations sur le site du diocèse

*je vous exhorte au nom de notre Seigneur Jésus Christ :
 ayez tous un même langage ;
 qu'il n'y ait pas de division entre vous,
soyez en parfaite harmonie de pensées et d'opinions.*

AGENDA

LUNDI 26 janvier

- 16h00 – Les Contamines - Presbytère : partage de la Parole, 1^{ère} lettre de St Jean ch 5

MARDI 27 janvier

- 09h00 - Mégève - Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes

JEUDI 29 janvier

- 17h00-17h45 - Mégève - Eglise : Confessions

VENDREDI 30 janvier

- 18h00 - Mégève - Eglise - Temps d'adoration, louange

Equipes Liturgiques et découverte de l'Evangile du dimanche

Pour les 31 janvier et 1^{er} février

- Combloux : Quartier de Prairy
- Les Contamines : Equipe Rive Droite, contact Marie-Noëlle BELIN

NOS JOIES

Mariage :

Florent PILLIER et Karine BARRET - le 31 janvier à Flumet

NOS PEINES

† Pierre PORRET - 89 ans - le 9 janvier à la Giettaz

† Anne Marie FREYRE - 86 ans - le 19 janvier à Saint Gervais

CALENDRIER « CHAMPAGNAT »

Les calendriers 2026 des Frères Maristes vous attendent à l'accueil paroissial de Mégève (6 €). Par votre offrande, vous permettrez à la communauté de poursuivre sa mission d'éducation dans le monde.

CONNECTE A LA PAROLE

L'Ecole diocésaine de la Parole organise une grande visio diocésaine "A l'écoute de la Parole" le **dimanche 25 janvier** à 18h.

Connexion possible sur ZOOM à partir de 17h30 : [Dimanche de la Parole](#)
[Diocèse d'Annecy](#)

*Le peuple qui marchait dans les ténèbres
a vu se lever une grande lumière ;*

Edito (suite)

Car « les Saintes Écritures du peuple juif constituent une partie essentielle de la Bible chrétienne », et « sans l'Ancien Testament, le Nouveau Testament serait un livre indéchiffrable, une plante privée de ses racines et destinée à se dessécher ».

Parler de l'Écriture Sainte c'est donc renvoyer à la Parole donnée dans l'Ancien Testament et le Nouveau Testament ; c'est souligner le lien profond entre les deux Testaments ; c'est mettre en relief la révélation de Dieu au peuple juif et, à travers lui, au peuple chrétien.

« Quiconque rencontre Jésus-Christ rencontre le judaïsme » nous disait Jean Paul II.

Le dimanche de la Parole de Dieu comme l'expriment les 4 lectures du jour – nous invite à rendre cette Parole vivante par la disponibilité, l'écoute, la méditation, l'étude et le partage. Qu'elle soit chemin de joie et de vie.

INTENTION DE PRIERE DU PAPE

"Prions en janvier 2026 pour que la prière, à partir de la Parole de Dieu, nourrisse nos vies et soit une source d'espérance au sein de nos communautés, nous aidant à édifier une Église plus fraternelle et missionnaire."

PAUSE MAMAN

Une journée pour laisser jaillir de son cœur sa vocation de femme, de mère, de fille de Dieu.

Informations sur le site du diocèse

Prière pour l'unité des chrétiens

Seigneur Jésus,
Qui a prié pour que tous soient un,
Nous te prions pour l'unité des chrétiens,
Telle que tu la veux,
Par les moyens que tu veux.
Que ton Esprit nous donne
D'éprouver la souffrance de la séparation,
De voir notre péché, et d'espérer au-delà de toute espérance.

*Jésus parcourait toute la Galilée ;
il proclamait l'Évangile du Royaume.*



Flumet, La Giettaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse, Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz, Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly, Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Veroce

Site de la paroisse : www.diocese-annecy.fr/ste-anne

Adresse e-mail : ste-anne@diocese-annecy.fr

Facebook : Paroisse Ste Anne

Semaine du 25 au 31 janvier 2026
3^{ème} dimanche ordinaire - Année A

Dimanche de la Parole de Dieu

Le 25 janvier 2026 marquera la septième édition du Dimanche de la Parole de Dieu, une célébration qui aura lieu dans toute l'Église. Le pape François a institué en 2019, par une lettre apostolique en forme de motu proprio, un dimanche de la Parole, **un dimanche qui doit être « entièrement consacré à la Parole de Dieu**, pour comprendre l'inépuisable richesse qui provient de ce dialogue constant de Dieu avec son peuple ».

Ce dimanche a pour but de faire grandir chez tous l'assiduité familiale avec les Écritures, Ancien et Nouveau Testament. Les croyants doivent « écouter la Parole du Seigneur tant dans la liturgie que dans la prière et la réflexion personnelle ».

Si le Pape a placé ce dimanche de la Parole dans le cadre de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens, c'est pour manifester la dimension œcuménique de la Parole de Dieu. La Bible est le livre du peuple de Dieu tout entier. Comme l'écrit le pape François « célébrer le dimanche de la Parole de Dieu exprime une valeur œcuménique parce que l'Écriture Sainte indique à ceux qui se mettent à l'écoute le chemin à suivre pour parvenir à une unité authentique et solide ».

À son tour, le pape Léon XIV affirme, dès les premiers jours de son pontificat, lors d'une audience avec les délégations œcuméniques et interreligieuses qu'il considère « *comme l'un de ses devoirs, la recherche de rétablissement de la pleine et visible communion entre tous ceux qui professent la même foi en Dieu Père, Fils et Saint Esprit* »

Mais le pape François a également tenu à faire de ce dimanche une invitation pour les catholiques à renforcer leurs liens avec la communauté juive.

Le pape Léon XIV, lors de la même audience, a réaffirmé l'importance du dialogue théologique entre chrétiens et juifs, rappelant que « même en ces temps difficiles, il est nécessaire de poursuivre avec élan ce dialogue ». Pour cela, les chrétiens ne peuvent ignorer ni les Ecritures de l'Ancien Testament, ni la tradition juive.

.../...